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-------Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e doze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas e dez minutos os seguintes elementos do Executivo: José 

David Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 

de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Propostas; ------------------------------------------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata doze, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade.  

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital para afixação, da 

sessão ordinária do dia vinte e nove de junho. ----------------------------------------------- 

-------o mesmo foi afixado no local habitual. --------------------------------------------------- 

-------Da Maria do Carmo Moreira Luís Sarmento da Silva, apresentado 

requerimento para aquisição de um coval, no cemitério da Raposa, mais 

propriamente o coval duzentos e sessenta e sete, afim de transladar as ossadas do 

seu pai, Manuel Isabel Luís e de sua avó Emília Isabel. ------------------------------------- 

-------O Presidente e o Tesoureiro pedem a ratificação desta deliberação, porque 

ambos já tinham deliberado aceitar essa transladação. Desta forma o documento 

foi posto à aprovação e foi aprovado por unanimidade. ------------------------------------ 

-------Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando oficio a solicitar a 

cedência do autocarro da Junta, a fim de transportar os seus idosos numa excursão 

a Braga no próximo dia quinze de julho. ------------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido, dada a disponibilidade do Presidente em assegurar a 

condução do autocarro. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim, enviando oficio a informar, 

do Oitavo Torneio de Natação Cidade de Almeirim, a realizar no dia vinte e quatro 

de junho, nas Piscinas Municipais e a solicitar apoio para a aquisição de medalhas e 

troféus a distribuir aos atletas e clubes participantes. -------------------------------------- 
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-------O Executivo analisou o pedido e deliberou ofertar um troféu a levantar na 

Ourivesaria Pinhal. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Associação de Solidariedade Social de Benfica do Ribatejo, enviando 

oficio a dar conhecimento à Autarquia de que à semelhança de anos anteriores vão 

realizar um pic-nic no Parque de Merendas da Freguesia no dia vinte e nove de 

junho. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Creche, Jardim-de-infância, ATL, Centro de dia e Apoio domiciliário, 

enviando oficio a informar que os idosos do centro de dia pretendem passar o dia 

vinte de julho, no Parque de Merendas de Raposa, solicitando para o efeito a 

abertura das instalações sanitárias do referido local. ---------------------------------------

-------O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Do Seccionista do Hóquei Clube “Os Tigres”, senhor Luís Miguel Carvalho 

Batista, enviando oficio a solicitar as instalações da Casa da Cultura, para o 

próximo dia um de julho para a realização de um almoço convívio e uma 

apresentação de um filme alusivo ao clube e seus atletas, durante o referido 

almoço. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Dos munícipes Gonçalo Neves e Cláudia Casimiro, enviando oficio a 

solicitar a Casa da Cultura para o próximo dia catorze de julho, afim de realizar um 

convívio familiar, após a celebração do baptizado da sua filha. --------------------------- 

-------O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------- 

--------------Do Seccionista do Hóquei Clube “Os Tigres”, senhor Luís Miguel 

Carvalho Batista, enviando convite para todo o Executivo a fim de estarem 

presentes no almoço de convívio atrás referido. --------------------------------------------- 

-------Os elementos do Executivo vão estar presentes. -------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Propostas. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor um passeio para a terceira idade no dia doze de julho, à praia de São 

Martinho do Porto e Nazaré. ---------------------------------------------------------------------- 

------- A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------

-------A propor um passeio à média idade a realizar no próximo dia vinte e dois de 

julho, com destino à praia de Fonte da Telha. ------------------------------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor a realização do décimo quinto encontro do idoso, no Parque de 

Merendas com programa e ementa idêntica à dos anos anteriores. O referido 

encontro terá lugar no próximo dia vinte e um de julho. ----------------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------Dizendo que terminou mais um ano lectivo, onde a nossa Escola Básica, 

funcionou a título excepcional, desta forma faz uma proposta ao Executivo, que se 

tome posição e que façamos mais um pedido para o ano dois mil e doze dois mil e 

treze, à Direção Regional de Educação de Lisboa e Vale do Tejo e solicitando 

também a colaboração à Câmara Municipal de Almeirim, com reforço de uma 

deliberação sua, uma vez que mantem o mesmo número de alunos para o próximo 

ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo depois de dialogar, aprovou a proposta por unanimidade. --------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e trinta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  


